

Las acciones avanzaron ligeramente a medida que los operadores se aferraron a la insinuación del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, de que las tasas de interés en EE. UU. se reducirán más adelante este año. El índice Stoxx 600 de Europa subió un 0,4% para alcanzar un nuevo récord, mientras que los contratos del Nasdaq 100 subieron un 0,4%. El índice ganó el miércoles, cuando Powell señaló a los legisladores que la relajación de la política monetaria sigue en camino de comenzar este año, aunque no tiene prisa por iniciar los recortes de tasas. El yen japonés se disparó frente al dólar, que estaba en camino de registrar cinco días de pérdidas.

Se espera que el BCE mantenga las tasas estables en el 4%, con los inversores actualmente valorando menos de 100 puntos básicos de movimientos, habiendo reducido las expectativas anteriores. Los mercados tuvieron un comienzo tambaleante inicialmente en Europa ante señales de que el Banco de Japón finalmente comenzará a subir las tasas de interés en marzo. El índice Nikkei 225 de Tokio cayó, mientras que el rendimiento de la nota gubernamental a dos años subió al nivel más alto desde 2011.

El oro extendió su rápido ascenso, subiendo a un máximo de \$2,161.48 la onza. El petróleo se negoció estable después de que el West Texas Intermediate subiera un 1.3% el miércoles en medio de nuevas tensiones en Medio Oriente, incluidas las primeras muertes confirmadas de la tripulación comercial después de que los militantes hutíes comenzaran los ataques en la región. El Bitcoin subió, pero se mantuvo alejado de máximos récord.

Fuente: Bloomberg.